

FDP Rosbach

## **WEIHNACHTSGRUSS DER FDP IN ROSBACH UND RODHEIM**

24.12.2025

---

Das Jahr neigt sich dem Ende zu – ein Jahr, das für Politik und Gesellschaft kein einfaches war. Politisch stand am Anfang des Jahres die vorgezogene Bundestagswahl, am Ende des Jahres wirft der anstehende Kommunalwahlkampf in Hessen seinen Schatten voraus.

Wir möchten die Gelegenheit nutzen, Danke zu sagen. Danke an unsere Mitglieder, an die Fraktion, an unsere Kandidatinnen und Kandidaten sowie an alle Unterstützerinnen und Unterstützer, die sich mit Ideen, Tatkräft und Verlässlichkeit für die FDP in Rosbach und Rodheim einsetzen. Ihr Engagement ist die Grundlage unserer politischen Arbeit vor Ort.

Trotz aller Herausforderungen blicken wir mit Zuversicht und Gestaltungswillen auf das kommende Jahr. Wir sind überzeugt, dass liberale Politik – geprägt von Verantwortung, Freiheit und Vernunft – gerade auf kommunaler Ebene einen wichtigen Beitrag leisten kann. Mit dieser Überzeugung werden wir auch den anstehenden Wahlkampf vorbereiten und führen: sachlich, lösungsorientiert und nah an den Anliegen der Bürgerinnen und Bürger.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest, erholsame Feiertage und einen guten Start in das neue Jahr. Vielen Dank für Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung.

Ihre FDP in Rosbach und Rodheim

*Bild: Leyla Werner (c) 2025*